

INFORME COMPLEMENTARIO DE LAS COTIZACIONES ACORDADAS EL DÍA 21/05/14 SEMANA 21 REUNION 1879.

Para interpretar las clasificaciones del ganado vacuno se debe valorar: A) Nivel medio el 3 de contenido de grasa sobre 5 clases. B) Denominaciones por la conformación de la canal sobre seis clases: S- Superior, E- Excelente, U- Muy buena, R- Buena, O- Menos buena, P- Mediocre.

***- GANADO VACUNO:** Machos cruzados, E: repiten cotización. U: -3 céntimos. R-O: -6 céntimos. Machos frisonos, hasta 220kg.: -3céntimos, desde 220kg.: repiten cotización. Hembras: -3 céntimos. Machos vivos para sacrificio: máximos frisonos: -0,01 euros, Montbeliard-Simmental: -0,03 euros, Cruzado: -0,02 euros.

Bajada en el sector vacuno, tanto en machos, como en hembras y frisonos. La semana pasada se finalizó la sesión de lonja con una repetición que fue muy debatida debido a las presiones por descender precio. Esta semana, la situación sigue siendo tensa y la pesadez es cada vez más patente, por lo que se ha decidido bajar los precios.

Con relación a la actual situación de mercado, tendríamos que dividirla en ventas internas o de exportación de animales vivos. Las ventas internas van a menos en esta segunda quincena de mayo, algo habitual en estas fechas. Sin embargo, las exportaciones de animales vivos van despacio pero se espera que vayan a más si los precios van descendiendo, algo que no se espera en el mercado interno, ya que el consumo en estas fechas es mínimo.

Los machos cruzados han quedado de la siguiente forma. La clasificación "E" ha repetido, la clasificación "U", baja tres céntimos y las "R" y "O", bajan seis céntimos. La bajada es desigual en función del tipo de ganado y también es diferente según los orígenes, pero al final la pesadez se extiende en todo el mercado.

Las hembras bajan tres céntimos. El consumo de hembras va semana tras semana a menos, por ello los precios descienden, además, no se espera mayor demanda ya que las fechas de venta que se acercan no favorecen la venta de este tipo de carne.

El ganado frisón de menos de 220kg. canal, baja tres céntimos. La poca demanda de Portugal de la última semana ha provocado que haya más oferta de ganado de poco peso en el mercado, presionando el precio a la baja. De momento, el mercado de Portugal está comprando en Holanda. El ganado frisón de más de 220kg repite, sigue estando con una oferta muy ajustada. Las dos semanas de falta de exportación de animales frisonos de bajo peso, no han provocado una mayor oferta en este tipo de ganado.

Los datos de sacrificio de la semana, comparativa semana 19 y 20, dan una disminución en las hembras de -21.63%, con un peso que aumenta +9.04kg, situando el peso medio de la semana en 241.19kg. Canal. En los machos los sacrificios aumentan +0.53%, con un peso que desciende -9.99kg, situando el peso medio de la semana en 264.36kg. Canal.

***- CEREALES.- Maíz, trigo pienso y panificable: bajan 1 euro. Cebada: repite cotización.**

Cambio en la tendencia del maíz y del trigo, con descensos y repetición en la cebada. La operatividad de esta semana como del resto semanas del año es lenta. Las miradas están centradas en la próxima cosecha de cebada y trigo, de momento, la ausencia de lluvias ha provocado que el precio de la cebada subiera y la oferta se retirara de la calle. A partir de hoy dan lluvias, por lo que esta presión quizás pueda desaparecer aunque ya hay zonas donde esta lluvia llegará tarde.

El trigo baja levemente. Los futuros hay ido a la baja en la última semana, y esto se refleja en el precio del físico. De momento hay más oferta en España, que vienen de Francia, sobre todo en la zona de Vic.

El maíz sigue sin operatividad, aunque se puede destacar que por primera vez se puede encontrar maíz francés a precios competitivos, por lo que ya hay algo más de presión en los mercados del maíz.

***. - ALFALFA:** Granulado de alfalfa, 16/18% proteína: baja 5 euros. Balas deshidratadas, 1ª.categoría: baja 10 euros. Segundas categorías: repiten cotización.

Descenso de precios en alfalfa de primera calidad, tanto en balas como en el granulado. Las deshidratadoras siguen bajando para reactivar las ventas. El mercado de la alfalfa sigue con dificultades en las ventas, la nueva campaña que ha venido acompañada de bajada de precios, no ha estimulado las ventas. El mercado interno sigue operando con lentitud, las dificultades para vender en España siguen siendo claras, pero la sequía de las últimas semanas puede ayudar a que aumente la demanda. Francia y Portugal operan, pero despacio.

Los Emiratos Árabes también operan con lentitud, se espera que aumenten sus operaciones por problemas con los almacenajes que tienen en destino.

Por último, el mercado chino cada vez parece estar más cerca, de momento no se conoce ningún contrato cerrado, todavía no se puede operar porque queda algún trámite burocrático pendiente.

***- PORCINO:** Bajan 0,015 euros.

Bajada en el precio del porcino. La pesadez en el mercado europeo y la pesadez en las exportaciones han provocado descensos en los mercados europeos, que al final se han trasladado al precio del porcino español.

La menor demanda interna por la bajada en las temperaturas en toda Europa, ha provocado menor consumo de carne que no puede ser compensado por la falta de exportaciones. Esta situación ha provocado que haya más oferta en Europa de carne a la venta, por lo que el precio ha descendido.

España, depende más de la exportación que del consumo europeo. La exportación sigue con dificultades, el cierre Ruso le obliga a compartir con países europeos en mercados asiáticos. De momento, Corea y Japón siguen operando con Europa, el mercado Chino también compra en Europa pero a precios muy bajos.

***- LECHONES:** Bajan 3 euros.

Nueva y fuerte bajada en el mercado de los lechones. Se están entrando todos los lechones que quieren los productores ya que necesitan cumplir con sus compromisos a cuatro meses vista, con un calendario de salida, agosto, que todavía es bueno. Eso sí, con discusiones en los precios de un mercado que ha cambiado de tendencia y está bajando semana tras semana.

La principal preocupación de los productores en este momento es la debilidad en el porcino de cebo en España y en toda Europa.

***- CORDEROS:** Bajan 0,05 euros.

Y pequeño cambio de tendencia en esta semana que nos lleva a una bajada de cinco céntimos, probablemente porque nos encontramos en la última quincena del mes. Las ventas en el mercado interno están muy flojas, pero no tenemos demasiado cordero en campo y continúan saliendo los corderos de mayor peso hacia el mercado externo.

Las exportaciones se han ralentizado porque los precios son muy elevados, aunque continúan activas. En cambio, el mercado interno ya está esperando las ventas de principios de junio, esperando que los precios se mantengan hasta entonces.

El próximo viernes, día 23 de mayo de 2014 se celebrará en Albacete la XIII Lonja Sectorial de Ovino y ya serán los últimos precios de este mes, del 23 al 30 de mayo.